

Una isla saludable llena de música y talleres en el primer 'Día de las familias'

BUENOS HÁBITOS

● La isla del Soto de Santa Marta alberga la jornada de la **Asociación contra el Cáncer**

● Actividades infantiles, gastronómicas, una **multitudinaria paella** y talleres deportivos

● Tras la asamblea de socios, el broche final lo puso la cantante **Nereida** con un concierto

EÑE/PAULA ZORITA

Santa Marta de Tormes— Impulsado por la Asociación Española Contra el Cáncer (AECC), el 'Día de las familias' congregó ayer a cientos de personas en la isla del Soto, de Santa Marta de Tormes. A las once de la mañana tuvo lugar la inauguración, que contó con la presencia tanto del alcalde del municipio transtormesino, David Mingo, como con el presidente de la AECC de Salamanca, Ángel Losada. Juntos descubrieron una placa con la que declarar la isla del Soto como lugar en el que se puede respirar aire sin malos humos, una iniciativa saludable para prevenir el cáncer.

Precisamente el regidor hizo hincapié en "la importancia de fomentar los buenos hábitos con gestos como este". Agradeció a la Asociación contra el Cáncer de Salamanca "haber contado con Santa Marta como lugar para desarrollar este primer 'Día de las familias' del que esperamos que haya muchos más". Por su parte, Ángel Losada, destacó que la jornada de convivencia "está pensada por y para las familias, que son, además del propio enfermo, las personas que también se ven afectadas por el cáncer". "Si una sola familia se ve apoyada por nosotros en cuanto a orientación o concienciación, cualquier esfuerzo habrá merecido la pena", añadió.

"La realidad del cáncer debemos trabajarla diariamente y eso lo hacen las familias", remarcó el máximo responsable de la AECC salmantina. Aclaró también que, por ese motivo, se decidió "no hacer la gala benéfica y dedicar esos recursos a este 'Día de las familias' en la isla del Soto". "Porque queremos hacer crecer la actividad, la información y los recursos entre las personas más cercanas a una persona que padece cáncer y así naturalizarlo", añadió.

En la apertura de la jornada, Losada y Mingo estuvieron acompañados por varios jugadores de Unionistas,



Momento del acto inaugural con los representantes institucionales y jugadores del Unionistas. FOTOS: EÑE



VARIADA OFERTA DE ACTIVIDADES

TALLERES DE COCINA

← Los más pequeños disfrutaron de mano de los formadores de la Escuela de Hostelería de Santa Marta, de talleres de cocina en los que elaboraron dulces como la tarta de Santiago.

VOLUNTARIOS AECC

↘ Los voluntarios de la AECC Salamanca estuvieron al pie del cañón desde primera hora de la mañana y participaron activamente en todas las citas del 'Día de las familias'.



KICKBOXING, FÚTBOL, BALONCESTO Y ZUMBA

← Los visitantes pudieron participar en talleres deportivos como los de kickboxing, fútbol, baloncesto, zumba o baile y los más pequeños también se divertieron con hinchables y otras actividades como el taller de ciencia.

de Sanidad del Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada, Noemí Fernández.

Una vez finalizado el acto inaugural, se ofrecieron a los asistentes múltiples actividades que se desarrollaron a lo largo de todo el día. Destacó un encuentro de zumba y varias

citas con jugadores tanto del club de baloncesto como de fútbol de Santa Marta. El acto central de la jornada, la paella, reunió a más de 500 personas, que tampoco se perdieron uno de los momentos más emotivos del día, el concierto de la cantante Nereida.

de Sanidad del Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada, Noemí Fernández.

Una vez finalizado el acto inaugural, se ofrecieron a los asistentes múltiples actividades que se desarrollaron a lo largo de todo el día. Destacó un encuentro de zumba y varias

citas con jugadores tanto del club de baloncesto como de fútbol de Santa Marta. El acto central de la jornada, la paella, reunió a más de 500 personas, que tampoco se perdieron uno de los momentos más emotivos del día, el concierto de la cantante Nereida.



ÁNGEL LOSADA

Presidente AECC de Salamanca
"La realidad del cáncer debemos trabajarla a diario, y eso lo hacen las familias"

Losada también habló de "naturalizar la enfermedad" y de "incrementar los recursos para ayudar al entorno familiar".



DAVID MINGO

Alcalde de Santa Marta
"Es importante que entre todos fomentemos los hábitos saludables entre las personas"

El regidor agradeció a la AECC de Salamanca haber elegido la Isla del Soto para crear conciencia sobre el cáncer.

→ No faltaron otras asociaciones como Down Salamanca, Aspace o Asprodes

Aunque el 'Día de las familias' estuvo organizado por la AECC de Salamanca, otras asociaciones como Down Salamanca, Aspace o Asprodes, tampoco faltaron a esta cita con la solidaridad, y todas ellas lo hicieron participando activamente. Los voluntarios de Down Salamanca ofrecieron un taller de chapas en el que los visitantes pudieron diseñar y hacer sus propias creaciones y llevarse las de recuerdo. Asprodes, por su parte, intervino en esta gran fiesta de la solidaridad con una actividad física destinada a personas mayores, mientras que la Asociación de atención a las Personas con Parálisis Cerebral (Aspace), hizo lo propio con una demostración de bocha. Todas estas acciones se pudieron llevar a cabo gracias al amplio espacio del que se disfruta en la Isla del Soto y su entorno idílico.